



¿Se cae la candidatura de Rocío Nahle?

En los círculos internos del Movimiento de Regeneración Nacional, Morena, en Veracruz, comienza a fortalecerse la versión de que a Rocío Nahle García, secretaria de Energía del gobierno federal, se le habría caído la candidatura para suceder a Cuitláhuac García.

Probablemente por ello, diferentes personajes del partido decidieron intensificar su activismo y su nivel de exposición mediática, como un intento por posicionarse rumbo a la sucesión de 2024.

En política no hay casualidades: si bien desde diciembre pasado comenzó a notarse mucho más el activismo del diputado federal minatitleco Sergio Gutiérrez Luna; y del secretario de Educación de Veracruz, Zenyazen Escobar García –las cartas con más exposición en los medios informativos–; durante el comienzo del presente mes otros actores de Morena han hecho lo propio.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/se-cae-la-candidatura-de-rocio-nahle/50201439>